
REQUERIMENTO Nº 50/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação acerca do porquê o ônibus escolar não permite a volta das crianças que
foram para a escola acompanhadas com seus pais, ou seja, se existe alguma lei que proíba o
trajeto de volta quando o mesmo não utilizada do transporte escolar na ida à escola

 

Senhor Prefeito

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar esta Casa informação
acerca do porquê o ônibus escolar não permite a volta das crianças que foram para a escola
acompanhadas com seus pais, ou seja, se existe alguma lei que proíba o trajeto de volta
quando o mesmo não utilizada do transporte escolar na ida à escola.

 

JUSTIFICATIVA

 

Vários pais têm procurado esta Vereadora para falar que seus filhos são impedidos de usar o
transporte escolar na volta para suas casas, tendo, como alegação, que o mesmo não
utilizou do transporte escolar para ir até a escola, causando transtorno na vida cotidiana de
cada um desses pais.

Assim, se faz necessária a realização de um levantamento para sabermos se tal informação
de proibição é baseada em lei, ou é, apenas, um descumprimento com quem necessita do
transporte escolar somente para o retorno seguro até sua residência.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa população
que se utiliza do transporte escolar, conto com a pronta aprovação da presente proposição,
por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de março de 2023
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BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


